



TEMPLO DE DEBOD

EN This Egyptian temple built 2,000 years ago is perhaps one of the best-preserved ruins outside the Arab country. It is dedicated to gods Amun and Isis.

FR Vieux de plus de 2000 ans, ce temple consacré aux divinités Amon et Isis est sans doute une des ruines de l'Antiquité égyptienne les mieux préservées en dehors de son pays d'origine.

From Tuesday to Sunday, 10:00-19:00
Du mardi au dimanche, de 10:00 à 19:00
Calle de Ferraz, 1



TELEFÉRICO DE MADRID

EN Enjoy a panoramic 10-minute ride from Parque del Oeste to Casa de Campo, Madrid's green oasis and the largest park in town with over 1,700 hectares.

FR Du Parque del Oeste à la Casa de Campo, le plus grand parc de la ville (1700 ha) et véritable poumon vert de Madrid, le trajet en téléphérique vous offre 10 minutes de panorama exceptionnel.

teleferico.emtmadrid.es



KAICAO

EN From a refined single origin bar to chocolate-covered dates, this factory and lab in Lavapiés is the perfect place to grab a sweet snack.

FR Pour une tablette raffinée pure origine ou des dattes enrobées de chocolat, la chocolaterie-laboratoire de Lavapiés est l'endroit idéal pour s'accorder une petite douceur.

Calle de la Encomienda, 15
www.kaicao-chocolate.com

TIP → 1

EN Salmon Guru, a must in Madrid's cocktail scene, serves enhanced drinks presented as true works of art.

FR Le Salmon Guru, incontournable de la scène cocktail madrilène, sublime des boissons présentées comme des œuvres d'art.

Calle de Echegaray, 21
www.salmonguru.es

TIP → 2

EN Hotel Riu Plaza España offers a central location and a lively rooftop bar with a 360-degree view.

FR L'hôtel Riu Plaza España jouit d'un emplacement central et son toit-terrasse dispose d'un bar animé et d'une vue à 360°.

Gran Vía, 84
www.riu.com



SERRERÍA BELGA

EN A former industrial warehouse in the Las Letras neighbourhood has been transformed into a 40,000m² cultural centre with an extensive art and exhibition programme.

FR Cet ancien entrepôt du quartier de Las Letras, transformé en centre culturel de 40000m², propose un vaste programme d'expositions et d'activités artistiques.

Calle de la Alameda, 15
www.esmadrid.com

🕒 2H30 ☀️ 6 DIRECT LUXAIR FLIGHTS/WEEK*

Madrid

SPAIN

EN The Spanish capital blends the grandeur of its majestic buildings, a unique cultural offer and a gastronomy scene that will make your escape memorable.

FR La capitale espagnole mêle harmonieusement la splendeur de sa majestueuse architecture, les particularités d'une extraordinaire offre culturelle et les délices de sa scène gastronomique.